

新年度が始まり、1か月が経ちました。

令和5年度は、とても穏やかに落ち着いたスタートを切ることが出来たと感じています。先日は、PTA総会、保育参観会、講演会を計画通り行うことができ、とても嬉しく、またほっとしております。保護者の皆様のご理解、御協力に感謝いたします。

## 【園だよりのタイトル ~challenge~】

総会でもお話をさせていただきましたが、本年度の御前崎こども園の重点目標は

# 「やってみっかなぁ」「やれたよ!」「ぼく、わたしっていいじゃん」です。

保育教諭との温かな信頼関係を基盤とし、自分がやりたい遊びを見つけ「やってみっかなぁ」と自ら取り組み「やったらできた」「おもしろい」等、満足感や充実感を味わってほしい。また先生や友だちなど、人とかかわる経験の中で自分の気持ちを表現したり、受け止めてもらったりしながら、言葉や思いをやりとりする楽しさや心地良さを感じてほしい。そしてそれらを経験することで「自分っていいじゃん」「すごいじゃん」を積み重ね、自分を好きになり自己肯定感が高まっていくと考えました。子どもはもちろんですが職員も含め、園全体で「やってみっかなぁ」と挑戦していってほしい。そんな願いを込め「~challenge~」としました。

### 【4月22日(土)】

**PTA総会** PTA会員数 73名(64世帯) 委任状受理 18通 出席者46名 会則第6章第12条の規定によりすべての議案において可決されました。

今年度もPTA活動を有意義に行っていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 乳児部保護者の皆さん、総会、講演会のみの御出席、ありがとうございました。

### 【幼児部保育参観会】

久しぶりの参観会(幼児部)となりました。年度の初めでどんな様子が見られるのか楽しみでもあり心配でもあったことと思います。どのクラスも新しいクラスになり自己紹介がありました。ちょっぴり恥ずかしそうな姿もありましたが、いつにもましてお家の方がいてくれたことで安心を感じ子ども達の笑顔がたくさん見られていたと思います。御協力ありがとうございました。

#### 【講演会】

「DV ってなに?」と題しましてソーシャルワーカーの先生方による講演会でした。たくさんの感想をいただきました。一部抜粋させていただきます。

- 「どんな理由があっても暴力はいけない事」という話を帰ってからすぐに子どもにしました。
- ・相手が嫌な気持ちになったらそれは DV であることを聞いて、今一度自分の言動や行動に気を付けていかなければと思いました。
- ・日々の生活の中で、ちょっとした積み重なりが大きな傷になることもあるので、そうならないために家 族みんなで話をして声掛けの仕方や態度を改めていきたいと思いました。
- ・DV にもいろいろな種類があり、相手のことを思いやらないと自分が知らぬ間に相手を傷つけてしまうと思った。
- ・意見が違う時も相手を理解していく。小学生男子に「~して」「~はやめて」と押し付けてしまっていたと感じたので話し合って理解していきたいです。
- ・夫婦間のけんかで子どもに与える影響の大きさを改めて感じたので気を付けていきたいと思いました。

本当にたくさんの感想、御意見をありがとうございました。